
Sábado, 19 de Julho de 2025

Botelho disse não ter receio que suas empresas sofram "retaliações"
durante o processo eleitoral

O deputado e presidente da assembleia legislativa Eduardo Botelho que também é pré-candidato a prefeito de
Cuiabá, em conversa com jornalistas nesta  quarta-feira(7) respondeu a uma pergunta do jornalista Abdalla
do site veja bem MT , que   questionou o  deputado que também é empresário no ramo do transporte público
e  empresas  prestadora de serviços  ao setor público, se  ele não teria receio , pelo fato de entrar numa
disputa a prefeitura de Cuiabá ,  sofrer algum tipo de perseguição nas suas empresas  tanto pelo executivo
estadual leia-se,  governo do estado ou pela prefeitura municipal de Cuiabá.
“ Não apoiei Emanuel Pinheiro  na primeira eleição e nem na segunda,  por isso não tem esse receio “ disse 
Botelho


